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Satuelle, den 09.05.2017 

Niederschrift  

über die Tagung des Ortschaftsrates Satuelle der Stadt Haldensleben am 03.05.2017, von 19:30 Uhr bis 21: 05 

Uhr 

Ort: in der Gaststätte "Fuhrmann" in Satuelle  

_________________________________________________________ 
Anwesend: 

Ortsbürgermeister 

Herr Mario Schumacher 

Mitglieder 

Frau Hannerose Rehwald 

Herr Burkhard Braune 

Herr Henrik Rabach 

Herr Steffen Wendt 

Von der Verwaltung 

Herr Holger Waldmann 

Frau Mandy Otto 

 

Gäste 

Herr Hans Jürgen Partes 
 

Abwesend: 

Herr Henry Künzl 

Herr Andreas Pinnow 

 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit 

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 05.04.2017 

4.  Beschlussvorlage SR 274-(VI.)/2017 Aufstellung des Bebauungsplanes "Wohngebiet Gänsebreite - Neu-

enhofer Straße", Haldensleben 

5.  Mitteilungen 

6.  Anfragen und Anregungen 

7.  Einwohnerfragestunde 

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

8.  Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 05.04.2017 

9.  Mitteilungen 

10.  Anfragen und Anregungen 
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I. Öffentlicher Teil 

 
zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   

 

Ortsbürgermeister Mario Schumacher stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit 

fest. Es sind mit ihm 5 Ortschaftsräte anwesend. Es liegen zwei Entschuldigungen vor. 

 

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

 

Es liegen keine Änderungsanträge vor. 

 

zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 

05.04.2017   

 

Es liegen keine Einwendungen vor. Somit erhält der öffentliche Teil der Niederschrift Bestand. 

 

Herr Schumacher merkt an, dass die Anfragen aus der vergangenen Sitzung bereits per Mail beantwortet wurden. 

Frau Rehwald macht darauf aufmerksam, dass am ehemaligen Bahndamm (Zufahrt vom Hagenweg) in der Wei-

de noch ein Ast daneben hängt. 

 

 

zu TOP  4 Beschlussvorlage SR 274-(VI.)/2017 Aufstellung des Bebauungsplanes "Wohngebiet 

Gänsebreite - Neuenhofer Straße", Haldensleben 

  

Herr Waldmann erläutert die vorliegende Beschlussvorlage  

 

Herr Wendt spricht sich gegen die Beschlussvorlage aus. Satuelle benötige Bauplätze. Dies sei ein klarer Auftrag 

an die Stadtverwaltung, gibt er zu Protokoll. 

 

Frau Rehwald schlägt vor, einen gemeinsamen Termin mit Frau Hürth (Vertreterin der Kirche) und der Stadt-

verwaltung zu vereinbaren, in welchem ein Mitglied des Ortschaftsrates mit teilnimmt. Sie würde sich dafür zur 

Verfügung stellen. In diesem Termin könne die Schaffung von Baugrundstücken in Ortslage Satuelle genauer 

besprochen werden.  

 

Die Beschlussvorlage wurde mehrheitlich abgelehnt. 

 

zu TOP  5 Mitteilungen   

 

Es liegen keine Mitteilungen vor. 

 

zu TOP  6  Anfragen und Anregungen   

 

1. Herr Braune freut sich, dass der Bauerberg vom Unkraut befreit wurde, was ist jedoch mit dem restli-

chen Ort? 

2. Wann bekommt der Spielplatz endlich die gestohlenen Bänke und die Rutsche ersetzt? Der Ortschafts-

rat möchte einen konkreten Zeitpunkt benannt bekommen. Ist die Ausschreibung schon erfolgt? 

3. Auf dem Friedhof wurden nach Mäharbeiten die Rasenabschnitte vom anonymen Gräberfeld nicht ent-

fernt.  

4. Der Ortschaftsrat bittet um die Abholung der Asche vom Osterfeuer. 

5. Am Anger steht der Stumpf der letzten gefällten Lärche noch. Dieser befindet sich sehr mittig und wird 

als störend empfunden. 

6. Wann erfolgt der Breitbandausbau für Satuelle? Bleibt der Ausbau wie ursprünglich geplant mit den 

entsprechenden Verstärkerstationen oder hat sich aufgrund der Verringerung des Investitionsvolumens 

an der Umsetzung etwas geändert, möchte Herr Schumacher wissen. 

7. Der Ortschaftsrat regt an, die Teichsanierung, welche begonnen wurde, fortzuführen, gibt Herr Schu-

macher zu Protokoll. Der letzte noch übrige ist der Bäckerteich. Herr Braune schlägt vor, diesen dem 

Bauausschuss im Rahmen des Ortsteilspazierganges vorzustellen. 
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8. Herr Braune gibt den Hinweis, dass die Firma, die die Tiefbauarbeiten bei Gut Detzel verrichtet hat, die 

Baustelle nicht wieder ordnungsgemäß hergerichtet hat. Die Baustelle wurde noch nicht abgenommen, 

erklärt Herr Waldmann.  

9. Herr Wendt erfragt, ob der Stadtverwaltung ein Antrag zum Ausbau des Schießplatzes eingegangen sei? 

Herr Waldmann bestätigt dies. Weiterhin berichtet er, dass dem Vorhabenträger vorgeschlagen wurde, 

dieses Vorhaben im Ortschaftsrat in Satuelle vorzustellen. Weiterhin erklärt Herr Waldmann, dass es 

sich bei der Anlage planungsrechtlich um den Außenbereich handelt und eine bauliche Veränderung 

nicht ohne Bauleitplanung möglich ist. So ein Vorhaben ist sehr kostenintensiv und mit offenem Aus-

gang.  

 

 

zu TOP  7  Einwohnerfragestunde   

 
Im Zusammenhang mit dem Schießplatz möchte der Einwohner Herr Partes die Zeiten, in denen dort geschossen 

werden dürfe, in Erfahrung bringen. Es könne nicht sein, dass dort samstags teilweise durchweg ohne Pause 

geschossen wurde. 

 

Da sich Herr Partes erneut über die erhöhte Geschwindigkeit der Fahrzeuge am Schmiedeberg ausspricht, bittet. 

der Ortschaftsrat um Prüfung, ob die Möglichkeit zum Aufbringen von Plastikschikanen besteht. Hier ist auch 

die Straße d. Friedens betroffen. 

 

 

Herr Schumacher schließt den öffentlichen Teil der Sitzung. 

 
 

 

 

 

Mario Schumacher 

Ortsbürgermeister  

 

 

 

 

Mandy Otto 

Protokollführerin 
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